

国際サマーホームステイ in OKAYAMA 2024 パネル展を開催します

令和6年7月30日から8月5日にかけて、岡山市の6つの国際友好交流都市・地域の中高生46名が岡山市内でホームステイを実施し、岡山市の中高生と交流を行いました。その交流の様子を写した写真や参加者の声を展示します。

1 日時

令和6年10月10日(木)・11日(金)8時30分～17時

2 場所

岡山市役所本庁舎1階 市民ホール

3 その他

国際サマーホームステイ in OKAYAMA 2024 について

【期間】 令和6年7月30日(火)～8月5日(月)

※サンノゼ市は4日(日)、洛陽市は6日(火)まで

【参加者】 ・国際友好交流都市・地域の中高生 46名(6都市・地域)

内訳:サンノゼ市 6名、プロヴディフ市 8名、洛陽市 8名

富川市 8名、新竹市 8名、グアム準州 8名

・ホストファミリー 46家庭

・岡山市内中高生の交流プログラム参加者46名

【交流の内容】 ボッチャ大会、桃狩り、寿司づくり体験、岡山城・後樂園散策、学校訪問など

※当事業は平成18年から実施しており、コロナ禍による中断を経て、今回は6年ぶり9回目の実施でした。

【問い合わせ先】

岡山市 国際課 岡崎・金子 直通086-803-1112 内線3250・3252